



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	602-SF
Prix	209 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Contactez l'agence au 06 34 33 10 84 . Bel appartement t2 de 35 m2 meublé, traversant dans une résidence aux Issambres ,avec piscine et tennis superbe vue sur mer et sur le golf de Saint Tropez. Il est composé cuisine équipée ouverte sur séjour, d'une chambre , d'un coin cabine , wc , salle de bain ,potentiel de 6 couchages . Un balcon-terrasse avec une vue imprenable. Proche du bord de mer et de toutes commodités idéal premier achat ou pour la location . Copropriété de 116 lots (pas de procédure en cours). Charges annuelles : 2572.00 euros. Sébastien Foissard (ei) agent commercial - numéro ...

Beautiful furnished T1 apartment, crossing in a residence in Les Issambres, of 35 m2 with a superb view of the sea and the Golf of Saint Tropez. It is composed of a bedroom, a bunk bed, a toilet, a bathroom, a fully equipped kitchen, a living room with convertible sofa. Potential for 6 beds. A balcony with stunning views. Consisting of a swimming pool and a children's pool, 2 pétanque courts, 2 tennis courts. Close to the city center, restaurants, schools, the seaside and all amenities. Possibility of being sold furnished, ideal for first purchase or for rental.

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

